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INDICAÇÃO Nº 117/2015.- 

 

 

Indico à Mesa, observadas as formalidades legais de praxe, para que 

seja oficiado ao Senhor Prefeito Municipal, solicitando de Sua Excelência, 

entendimentos junto à Secretaria Municipal Competente, visando a construção de 

uma lombada na rua Otávio Antoniacci, no Jardim Pinheiros. 

 

 

JUSTIFICATIVA 

 

 

Todos os bairros de Jaguariúna crescem aceleradamente, sem 

distinção, e, com isso, o movimento em suas ruas é intenso. 

Não é diferente no Jardim Pinheiros, que é um bairro populoso e que 

não para de crescer.  

Muitos dos moradores daquele bairro, em especial da rua Otávio 

Antoniacci reclamam que os motoristas passam em grande velocidade pelas ruas, e 

por isso clamam por uma lombada. 

Sabemos que lombada é uma medida paliativa, porém necessária, e 

atendendo aos pedidos dos moradores daquele bairro é que solicito a construção 

deste redutor de velocidade. 

Acredito que a Administração Municipal atenderá com brevidade esta 

solicitação. 

Secretaria da Câmara Municipal, 6 de maio de 2015 

As.) VEREADOR FÁBIO AUGUSTO PINA 

Cópia conforme o original apresentado nesta Edilidade, em Sessão 

Ordinária de 12 de maio corrente. 

Câmara Municipal de Jaguariúna, 13 de maio de 2015. 

 

 

 
VEREADOR ADILSON JOSÉ ABRUCEZ 

Presidente 

 


